

Communiqué **DE PRESSE**

Paris, le 30 avril 2019

« Causes multifactorielles SUICIDES » : Alliance bouscule le Ministère et donne la parole aux policiers.

Alliance Police Nationale dénonce la gestion trop souvent comptable de l'administration sur les suicides dans nos rangs. Elle entend mais semble ne pas écouter les « maux » de ses policiers.

Alliance Police Nationale avait remis ses propositions au ministre qui visent à résorber au mieux le phénomène suicidaire en forte augmentation ces derniers mois. Malheureusement, l'administration n'a pas su anticiper et encore moins comprendre le malaise grandissant dans notre profession.

Alliance Police Nationale rappelle que les policiers sont les mieux placés pour parler de leur mal être, et non pas les strates bureaucratiques et technocratiques qui ne connaissent rien de la vie professionnelle et personnelle du policier.

Alliance Police Nationale se fait leur porte-parole et décide de palier à ces carences et propose à tous les policiers de s'exprimer librement et anonymement sous forme d'un questionnaire (pièce jointe) sur leurs conditions de vie et de travail.

Alliance Police Nationale annonce que dès aujourd'hui, les policiers recevront un questionnaire et pourront y répondre jusqu'au 27 mai. Les résultats de celui-ci seront rendus publics.

Alliance Police Nationale rappelle à l'administration qu'elle doit prendre en compte urgemment la détresse sociale des policiers provoquée par les conditions de travail dégradées et le management totalement dépassé.

Alliance Police Nationale exige que la prévention contre les suicides et les risques psycho sociaux soit une **PRIORITE** nationale.

